



La Cuarta Transformación es un gran cambio para México, dijo el aspirante

MEDIANTE ENCUESTA

## Ciudadanos decidirán el futuro: MEC

ORLANDO SALINAS CESÁREO

### El exsecretario aseguró que va arriba en esta elección y pidió a los vecinos sumársele

CHALCO, Méx.- En la recta final de la elección de la Coordinación en Defensa de la Cuarta Transformación, el aspirante Marcelo Ebrard Casaubón dijo que confía en la encuesta y en la gente, pero no confía en lo que hacen otras gentes y aseguró que la ciudadanía tiene la libertad de decidir quién va a representar a la 4T para el 2024 y el futuro de México.

La mañana de este domingo, Ebrard Casaubón asistió a la Asamblea Informativa en Defensa de la Cuarta Transformación en el municipio de Chalco, donde agradeció a Andrés Manuel López Obrador que haya promovido que la elección del Coordinador de la Defensa de la 4T la determine la ciudadanía.

A una semana de la famosa y nunca bien empoderada encuesta dijo que le ha costado mucho trabajo: "Porque propusimos que hubiese una boleta para que ustedes decidan libremente quién debe dirigir los esfuerzos para defender la Cuarta Transformación de México", refirió.

El exsecretario de Relaciones Exteriores aseguró que va arriba en esta elección, por lo que pidió a los vecinos de Chalco sumarse a su equipo.

Entre gritos de "Vamos a ganar, vamos a ganar", "Contigo hasta la victoria", aseguró que la Cuarta Transformación es un gran cambio para México, y que la gente es la que va a decidir quién va a representar a la 4T para el 2024.

Dijo que confía en la encuesta y en la gente, pero no confía en lo que hacen otras gentes.

"Hay un grupo que le encantaría que me fuera porque les compites, porque la gente nos apoya, por eso están nerviosos, no me voy a ir a ningún lado.

Recalcó que los ciudadanos tienen el derecho de decidir el futuro de México, por lo que pidió respeto durante estos últimos días de recorridos por la República.

En entrevista dijo que ante algunas denuncias, hay preocupación en su partido, por lo que están tomando cartas en el asunto y al oriente del Estado de México lo importante es crear algunas alternativas en el tema de movilidad para el ciclismo.

Señaló que del ciclismo salen otras alternativas como el arte, convivencias comunitarias donde te vuelves de un equipo de alguien para que te proteja "Si le damos un poco de apoyo esto puede crecer a una gran proporción", detalló.

**Dijo que las personas tengan clara conciencia de que es una decisión libre que van a tomar, un voto libre y secreto**